

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

IDENTITAS	Satuan Pendidikan : SMKN 1 Ratahan Mata Pelajaran : Produk Kreatif dan Kewirausahaan Kelas/Semester : XI OTKP /Ganjil Alokasi Waktu : 10 menit
KOMPETENSI DASAR / MATERI	Kompetensi Dasar : 3.1 Memahami kewirausahaan dan wirausaha. 4.1 Melakukan pengelompokan karakter wirausaha. Materi/Topik : Ciri-ciri Wirausaha Sukses
METODE DAN PENDEKATAN PEMBELAJARAN	Metode : Ceramah dan Tanya Jawab. Pendekatan : Pembelajaran Saintifik.
MEDIA DAN SUMBER BELAJAR	Media : Papan tulis, gambar (foto), Gawai. Sumber Belajar : Buku Produk Kreatif dan Kewirausahaan Kelas XI Bidang Keahlian Bisnis dan Manajemen, Internet.
TUJUAN	Melalui proses mengamati, menanya, mengumpulkan informasi, mengolah informasi, dan mengomunikasikan hasil mengolah informasi siswa dapat <u>menjelaskan ciri-ciri wirausaha sukses</u>
PROSES PEMBELAJARAN	<p>Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran. • Guru memeriksa kehadiran siswa. • Guru mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman siswa pada materi sebelumnya. • Menyampaikan tujuan pembelajaran. <p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru menampilkan foto seorang pengusaha sukses dan meminta siswa mengemukakan pendapatnya mengenai orang yang ada di foto tersebut • Guru menjelaskan kisah pengusaha sukses dan meminta siswa menuliskan ciri-ciri wirausaha yang dimiliki pengusaha tersebut pada catatan mereka. • Guru dan siswa melakukan kegiatan tanya jawab mengenai materi yang dijelaskan. <p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa dengan bimbingan guru, menyimpulkan materi yang telah dipelajari. • Guru melakukan evaluasi pembelajaran dengan memberikan soal uraian. • Guru melakukan refleksi pembelajaran dengan bertanya kepada siswa mengenai proses pembelajaran ini. • Menutup pembelajaran dengan berdoa dan memberikan salam.
PENILAIAN	Sikap : Melalui tanya jawab maka guru dapat menilai <u>keaktifan</u> siswa dan dengan hadir tepat waktu, guru dapat menilai <u>kedisiplinan</u> siswa. Pengetahuan : Tes tertulis (Uraian)

Ratahan, 19 Juli 2021

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran

Tenny M. Ohy, S.Pd, M.Pd
NIP. 197105051997031006

Donald R.G. Pandaleke, S.Pd
NIP. 198805072015031001

LEMBAR PENILAIAN PENGETAHUAN

Tuliskan jawaban yang menurut kalian paling tepat!

1. Jelaskan apa itu inovatif? Tuliskan salah satu contoh inovasi yang pernah dibuat!
2. Salah satu ciri dari wirausaha sukses adalah berani mengambil risiko. Jelaskan bagaimana seorang wirausaha mengambil risiko ketika akan memulai suatu usaha!

No	Kunci Jawaban	Skor
1		50
2		50
	JUMLAH	100